

10 HARI

Apa Itu Kegerakan Doa 10 Hari?

Kunjungi situs 10days.net untuk melihat tanggal dan rincian dari kegerakan doa 10 Hari di tahun ini.

Apa itu kegerakan doa 10 hari? Bagaimana jadinya jika Anda mengambil waktu 10 Hari dan memberikannya kepada Tuhan, mengesampingkan kehidupan rutin saudara, pekerjaan, sekolah, dan hiburan yang normal? Bagaimana jadinya jika keluarga Anda, gereja Anda, dan seluruh kota Anda melakukan hal yang sama?

Kegerakan doa 10 Hari adalah waktu yang dipisahkan dan dikhususkan, waktu yang kudus, waktu Sabat. Merupakan waktu dimana kita berkomunikasi dengan Tuhan dan bertemu dengan satu sama lain dalam terang wajah-Nya. Secara sederhana, hidup terlihat berbeda selama 10 Hari. Kegerakan doa 10 Hari adalah waktu yang ditentukan untuk mencari Tuhan dengan berkabung, berpuasa, dan bertobat.

“**Berkabung**” adalah sebuah kata alkitabiah yang memiliki makna yang kaya. Bukan berarti kita memahaminya dengan makna yang kita pahami (seperti dalam pemakaman) tetapi sebagai waktu dimana kita merendahkan diri kita sendiri, dan menyelaraskan hati kita dengan jalan-jalan Tuhan, dan menyadari kemuliaan Yesus Kristus serta bersamaan menyadari kehancuran dari zaman ini.

“**Berpuasa**” bisa berupa banyak jenis puasa, tetapi kami merekomendasikan puasa yang signifikan baik dari makanan (puasa Daniel, Jus, atau Air) dan hiburan serta media.

“**Pertobatan**” harus dilakukan tidak hanya dengan mengakui kesalahan dan menyadari dosa, tetapi juga dengan "berbalik" dan "mengubah pikiran kita" sehingga kita tidak hanya berbalik dari dosa tetapi juga berbalik menuju kebenaran dan Kerajaan Allah.

➤ **Pengaturan waktunya: Festival Musim Gugur**

- Kegerakan doa 10 Hari dibingkai oleh festival musim gugur yang ada di dalam Alkitab Rosh HaShannah dan Yom Kippur. Periode 10 Hari dari “Hari Raya Terompet” hingga “Hari Raya Pendamaian” yang secara tradisional disebut “Hari-Hari Kekaguman.” 10 Hari dimulai dan diakhiri dengan pertemuan malam, jadi termasuk bagian dari 11 hari secara kalender, tetapi berlangsung dengan total periode 10–24 jam.

Perayaan-perayaan ini adalah bagian penting dari tradisi Alkitab kita—seperti yang dikatakan Kolose, festival-festival ini adalah “bayangan dari hal-hal yang akan datang” dan Kristus adalah penggenapannya. Festival-festival ini juga memberikan hubungan yang kuat ke akar iman Yahudi kita, orang percaya Mesianik, dan sebagai waktu bagi kita untuk berdoa bagi keselamatan orang-orang Yahudi (Rm. 11).

- Secara Profetis, tiga “Hari raya musim gugur” Hari raya meniupkan Terompet, Hari Raya Pendamaian, dan Hari Raya Pondok Daun Berbicara tentang kedatangan Tuhan Yesus yang kedua kali.

10 HARI

➤ **Ritme Tahunan:**

- Visi dari kegerakan doa 10 Hari adalah untuk menetapkan ritme tahunan mengumpulkan orang-orang untuk mencari wajah Tuhan. Ini bukan merupakan acara "satu kali".

➤ **Banyak Lokasi Secara Bersamaan:**

- Setiap tahun ratusan lokasi secara mandiri menyelenggarakan acara doa bersama 10 Hari. Visi kami adalah untuk melihatnya terjadi secara global di ribuan kota.

➤ **Terdesentralisasi Secara Organisasi, Terhubung Secara Relasional:**

- Setiap kota yang melakukan kegerakan doa 10 Hari memiliki kepemimpinan lokalnya sendiri yang bertanggung jawab atas kota tersebut. Setiap kota memiliki tim mereka sendiri, mereka menentukan struktur mereka sendiri, dan menangani setiap kebutuhan masing-masing organisasi. Kami memiliki tim internasional yang membagikan dan menyebarkan visi, melayani dan sumber-sumber daya yang dapat memperlengkapi usaha menjangkau kota, serta memelihara koneksi dan komunikasi dalam kegerakan ini.

➤ **Diselenggarakan secara Geografis:**

- Tujuan utama dari kegerakan doa 10 Hari tidak hanya ditujukan bagi jemaat lokal sendiri; melainkan, ini adalah kesempatan tahunan bagi seluruh Tubuh Kristus di suatu wilayah untuk berkumpul.
- Kegerakan doa 10 Hari dapat diatur di tingkat lingkungan, wilayah, kota-kota, kabupaten, atau negara bagian. Tujuan dari kegerakan ini adalah sebagai “perangkat lunak” yang berjalan di atas “perangkat keras” gerakan-gerakan persatuan yang ada yang menghubungkan Tubuh Kristus untuk berdoa, melayani, penginjilan, transformasi, dan kebangunan rohani.

➤ **Bagi Gereja secara luar (menjangkau kota):**

- “Seluruh Kota” adalah singkatan kami untuk mengatakan bahwa kegerakan ini dimaksudkan untuk menyatukan suatu wilayah geografis. Berfokus khusus untuk menyatukan gereja di kota tertentu (semua pengikut Yesus di suatu wilayah) tetapi juga dapat berkembang melampaui wilayah tersebut bahkan memberikan pengaruh bagi orang-orang yang tidak percaya, pemerintah, dan juga sistem yang ada.

➤ **Ide besarnya adalah: “Kota yang berhenti beraktivitas”**

- Visi asli dari kegerakan doa 10 Hari pada tahun 2004 adalah kota yang “menghentikan segala kegiatan selama 10 Hari”, tanpa pekerjaan, sekolah, atau hiburan; sebuah kota yang sepenuhnya fokus mencari wajah Tuhan dalam doa, penyembahan, pertobatan, berpuasa, dan memberikan perhatian penuh kepada-Nya.

10 HARI

- Salah satu contoh Alkitab tentang hal ini adalah apa yang para murid alami di “loteng atas”, di mana 120 orang menunggu janji Tuhan selama 10 Hari, diikuti dengan pencurahan Roh Kudus.
 - Contoh lain adalah kota Niniwe, di mana 120.000 orang menghentikan kehidupan normal mereka untuk sebuah waktu doa dan pertobatan yang tulus atas apa yang Yunus beritakan. 10 Hari dimaksudkan untuk menjadi pertemuan bersama di “loteng atas” dan pada akhirnya panggilan untuk pertobatan yang akan membawa banyak “Ninewe” untuk berhenti dan mencari belas kasihan Tuhan.
 - Menghentikan Kota selama 10 Hari untuk melakukan pertobatan tampaknya tidak mungkin, namun kita menyembah Tuhan yang suka melakukan hal-hal yang mustahil. Kegerakan doa 10 Hari dimulai sebagai pertemuan doa loteng atas global; itu berakhir ketika kota-kota berhenti dari segala aktivitas untuk berpuasa, berkabung, dan bertobat serta dibanjiri dengan kemuliaan Tuhan yang nyata.
- **Didorong oleh Yohanes 17: “Biarlah mereka menjadi satu sama seperti kita adalah satu.”**
- Kita percaya bahwa “Yesus akan mendapatkan apa yang Dia doakan.” Doa-Nya bagi mereka yang mau percaya kepada-Nya untuk menjadi “satu” sama seperti Dia dan Bapa adalah satu, Dia akan menerima jawaban dari doa tersebut. Itu bukan harapan yang tidak berdasar di masa depan yang mustahil, melainkan sebuah pengakuan bahwa di mana “yang tidak mungkin” bertemu dengan firman Tuhan, firman Tuhan akan menang setiap saat!
 - Selama 10 Hari, kita bergerak menuju doa Yesus dengan bergerak menuju “satu sama lain” dalam kasih, dan dengan meminta Tuhan untuk mencurahkan kasih karunia untuk persatuan yang lebih besar, mengakui bahwa kesatuan Yohanes 17 adalah hasil dari kasih karunia surgawi. Dengan kata lain, kita melakukan yang terbaik untuk bersatu dan menghilangkan hambatan bagi kesatuan Yohanes 17 sambil mencari Tuhan untuk memberikan rahmat supernatural yang kita butuhkan untuk melihat hal itu terjadi.

Kerangka Kerja yang Fleksibel:

Dalam keseluruhan kerangka yang ditetapkan di atas, sangatlah mungkin untuk memasukkan berbagai macam aktivitas dalam kegerakan doa 10 Hari—ini adalah kerangka yang fleksibel, kanvas kosong yang dapat diisi dengan berbagai cara. Tergantung kepada para pemimpin masing-masing kota untuk “merencanakan” seperti apa kegerakan doa 10 Hari di daerah mereka.

Kegerakan doa 10 hari menyatu dengan baik melalui pertemuan, inisiatif, dan proyek lainnya. Pertemuan besar, acara ibadah, inisiatif pelayanan, penginjilan, dan banyak elemen lainnya dapat dengan mudah diadopsi dan ditambahkan ke dalam kegiatan acara doa 10 Hari.

Selama bertahun-tahun kami telah melihat beberapa bentuk kerangka muncul dalam kegerakan doa 10 Hari:

- Pertemuan Kota Satu Situs (Di Ruang umum yang tertutup atau Di Luar Ruang atau Gedung Gereja)

10 HARI

- Dalam bentuk Retret
- Dalam bentuk Multi-Situs (di beberapa tempat berdbeda) di satu kota
- Dalam bentuk Kelompok Kecil
- Melalui Pendekatan terkoordinasi menggunakan beberapa bentuk ini.

Sebuah Strategi atau “Alat” bagi Transformasi:

Kegerakan doa 10 Hari adalah strategi yang diberikan Tuhan untuk melihat transformasi di seluruh kota. Dimana Menggenapi kriteria dari 2 Tawarikh 7:14, termasuk keempat elemen “Merendahkan diri, berdoa, mencari wajah Tuhan, dan berbalik dari jalan yang jahat.” Kegerakan Ini dirancang untuk menciptakan "sistem tekanan rendah" Rohani di atas kota yang dapat menarik Anugerah Tuhan!

Pertemuan Doa:

Pada Intinya, 10 Hari itu sederhana. Ini adalah pertemuan doa 10 Hari dan seluruh kota diundang.